
专家评审结束后领导发言 专家评审会会
议纪要(模板5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编为大
家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

专家评审结束后领导发言篇一

x年2月15日，市规划局主持召开专家评审会，专题审议了“x
镇留香苑居住项目”、“红花套镇排水管网配套工
程”、“桔园大道入口”、“市政府停车场”4个规划方案。
参加会议的有市住建局、市政公司、宜昌楚原设计院的领导
和专家。与会人员在听取建设业主和设计单位对项目情况介
绍后，进行了认真评审，现纪要如下：

一、x镇留香苑居住项目

为了推动中农批项目建设，保障拆迁安置工作进程，经x镇研
究，拟在x村二组(老政府旁)建设留香苑小区项目。该项目东
临路、西临楠竹园路、南临楠竹园四巷、北临楠竹园三巷，
总用地94359.58㎡(其中：一期占地64404㎡，二期占
地29955.58㎡)。经与会专家认真审议，建议从以下几个方面
修改完善：

1、规划应与周边已建小区统筹考虑，完善公共服务设施配
套;

4、结合现状地形地貌，进一步优化平面布局，深化竖向设计，
各项指标应满足规划条件要求。



二、红花套镇排水管网配套工程

为解决红花套镇部分地段汛期积水问题，确保相关企业的安
全生产及居民的安全生活，现决定对红花套镇6处积水严重地
段排水管网进行改造。经与会专家认真审议，提出如下建议：

1、规划应结合红花套排水系统进行统筹考虑;

2、除老镇区外都应采取雨污分流，部分地段的雨水收集可以
用盖板沟或明沟。

三、国家柑橘农业公园入口设计方案

为突出国家柑橘农业公园入口形象，展现公园风采，特编制
了国家柑橘农业公园入口设计方案。该规划基础资料较为详
实、技术路线清晰、内容较为全面，达到规划编制技术要求。
与会专家从建筑色彩和风格，综合考虑，推荐方案一。为使
方案更加优化，经与会专家认真审议，提出如下建议：

2、论证橘园大道与下沉式广场之间的竖向设计高程，保证橘
园大道和广场地面之间的安全距离。

四、市政府停车场方案

为进一步加大全国文明城市创建力度，有效缓解城区停车难
问题，拟在市政府西侧规划新建城区中心停车场。经与会专
家认真审议，提出如下建议：

3、考虑到政府南侧私房的拆迁难度，需报送比较方案。

与会专家：

规划局参会人员：



专家评审结束后领导发言篇二

召开专项规划专家评审会。专家评审会会议纪要该怎么写呢?
下文是专家评审会会议纪要，欢迎阅读!

20xx年5月18日，在市规划局召开了宜都市人防应急指挥中心
规划方案、红花套村村委会办公楼、东门水厂前城区排水工
程、高坝洲镇园区排水沟配套工程等15个规划方案的专家评
审会。参加会议的有市住建局、国土局、水利局等单位的领
导和专家，与会人员在听取方案汇报后进行了认真的评审，
现纪要如下：

一、宜都市人防应急指挥中心规划方案

原则同意此方案，但建筑外观色彩应作适当调整。

二、红花套村村委会办公楼

村委会修建在交叉路口不合适，应与红花套村居民点统筹考
虑一起选址，建议另行选址建设。

三、红花套村居民点方案

由于红花套村居民点的选址在规委会上未通过，因此不同意
此方案。

四、渔洋溪居民点规划设计方案

渔洋溪居民点的选址在规委会上已通过，该方案建筑多为两
层的还建房，两栋多层的住宅显得比较孤立，应改为两层的
住宅比较合适，建议选择户型三。

五、五眼泉镇袁家塝村团坡垴居民安置点



应扩大居民安置点的范围，结合周边区域统一考虑，部分房
屋的建筑间距不满足规范要求，户型效果图重新设计，建议
整个方案重新设计。

六、宜都市东门水厂前城区排水工程

同意此方案。

七、高坝洲镇园区排水配套工程

同意此方案。

八、五眼泉镇袁家塝村排水工程

建议远期考虑雨污分流，近期污水经分散处理后进入合流管
道，洪峰流量按照十年一遇计算，重新调整排水管径。

九、枝城博兴物流规划方案

因为该地块是仓储用地，方案中的建筑使用性质应与土地使
用性质一致，故不同意此方案。

十、湖北军安创业投资公司规划方案

暂缓评议。

十一、宜都市尚林工贸规划方案

建议控制非生产性用房的建设规模。

十二、陆城药材楼公租房维修改造工程

不同意增加层数，只进行建筑内部的加固、改造。

十三、小西湖花园酒店入口道路调整方案



请业主报送详细的施工方案。

十四、陆渔一级路(三峡茶城——红湖中心沟)排水工程

同意此方案。

十五、移动业务大楼拟用地红线图

考虑到山水苑三期都是高层，此地块适合作为城市环境建设
考虑比较适宜，建议将移动业务大楼与公安局、地税局业务
大楼统一规划，另行选址。

时间：20xx年2月5日下午

地点：西安市市政设施局三楼会议室

主持人：胡耀军

议题：西安市东月路(长鸣路—河堤路)雨水工程c标段顶管竖
井设计与施工方案评审

20xx年2月5日下午，在市政设施局三楼会议室召开了“西安
市东月路(长鸣路—河堤路)雨水工程顶管竖井设计与施工方
案评审会”。会议邀请了西安机械勘察设计院、长安大学公
路学院、西安地下铁道有限公司、市市政设施管理局及市市
政设计院等单位专家进行方案评审，市政二公司、市政一公
司、市政委技术人员及相关处室负责同志参加了会议。会议
听取了该工程长鸣路至河堤路段施工单位市政道桥公司委托
广州地铁设计院西安分院院长贺斯进介绍的顶管竖井设计与
施工方案，与会专家及有关同志进行了认真研究、充分讨论，
一致认为东月路雨水工程是我市目前管径最大(d3000mm)，
埋深最深(32m)的排水工程，施工难度大、工期长、技术要求
高，也是我市东南郊重要的雨水排放干管。会议讨论确定了
顶管竖井施工方案，同时对施工过程的关键环节及注意事项



提出了很好的建议。现将有关事项纪要如下：

一、专家组同意顶管竖井(含始发井与吊出井)采用推荐的方
案三，即圆形结构(带钻孔灌注桩围护)，认为该方案结构受
力合理、安全性较高、工期较短。二、市政道桥公司根据专
家组意见进一步完善施工方案，广州地铁设计院西安分院尽
快完成施工图设计，包括接入管、消能槽、爬梯等满足使用
功能的细部设计，报市政设计院及市政科技处审核后实施。

三、监理单位要严格审查施工组织设计，确保组织科学合理、
措施到位，确保施工质量、安全和进度。

四、市政管理项目部要加强与雁塔区沟通协调，尽快开展施
工现场有关工作，以加快项目建设进度。

与会专家：

杜百计，西安市市政设计研究院、总工程师

王德信，西安市市政设施管理局、总工程师

张家明，西安机械勘察设计院、总工程师

谢永利，长安大学公路学院、院长

樊红卫，西安市地下铁道有限责任公司、副总工

其他与会人员：市政管委会王军、南毅、徐应学、雷涛，市
政道桥公司上官柏年、刘卫军、党升运，市政二公司李新华、
张宽峰、于振江，第二市政管理项目部常春炜。

20xx年5月11日，在规划局召开了五眼泉都市产业园控制性详
细规划、高坝洲高端装备制造园控制性详细规划、名都三地块
(湖心公园、秀水苑地块、杨守敬小学北侧地块)等7个项目的



专家评审会。参加会议的有市政府办、住建局、消防大队以
及宜昌楚原建筑设计有限公司等单位的领导和专家。与会专
家在听取方案汇报后进行了认真的评审，现纪要如下：

一、五眼泉都市产业园控制性详细规划

1、增强与上位规划的衔接，建议将陆渔一级路以北部分区域
纳入规划范围;

2、加强现状调查，结合其区位优势，进一步论证功能定位，
增强可操作性;

3、交通组织、污水处理、渔洋河两岸景观等专项应深入细
化;

二、高坝洲高端装备制造园

1、加强与上位规划的衔接，在加强现状分析的基础上，合理
划分功能分区;

2、结合场地现状，完善道路系统;加强对外交通，增强园区
主入口形象。

3、对区域内现有民房的安置提出指导性意见。

三、嘉俊娱乐综合楼

建议将项目西北侧地块纳入改造范围，以达到老城区“以点
带面、连片开发”的改造目的。项目应满足《规定》及消防
等要求;方案修改完善后提交规委会讨论。

四、移动公司红花套项目综合楼

会议同意平面布局方案，要求进一步优化临一级路侧外立面
及底层主入口方案。



五、名都三地块(湖心公园、秀水苑、杨守敬小学北侧地块)

随着名都花园的逐年建设，其开发已进入尾期阶段。会议要
求对名都花园项目已建区域摸底清查，各项技术经济指标满
足原规划设计条件后再行受理此三地块方案。

六、望城路延伸段走向

会议原则同意规划局拟定的望城路延伸段走向，要求设计单
位进一步现场核查，结合地形合理确定设计方案。

七、荆门山文化广场

原则同意项目思路，应进一步论证项目定位、建设规模及工
程造价;项目应体现红花套镇地域文化特征，公建与住宅项目
风格应协调。会议要求进一步细化方案二，提交规委会讨论。

专家评审结束后领导发言篇三

20xx年5月11日，在规划局召开了五眼泉都市产业园控制性详
细规划、高坝洲高端装备制造园控制性详细规划、名都三地块
(湖心公园、秀水苑地块、杨守敬小学北侧地块)等7个项目的
专家评审会。参加会议的有市政府办、住建局、消防大队以
及宜昌楚原建筑设计有限公司等单位的领导和专家。与会专
家在听取方案汇报后进行了认真的评审，现纪要如下：

1、增强与上位规划的衔接，建议将陆渔一级路以北部分区域
纳入规划范围;

2、加强现状调查，结合其区位优势，进一步论证功能定位，
增强可操作性;

3、交通组织、污水处理、渔洋河两岸景观等专项应深入细



化;

1、加强与上位规划的衔接，在加强现状分析的基础上，合理
划分功能分区;

2、结合场地现状，完善道路系统;加强对外交通，增强园区
主入口形象。

3、对区域内现有民房的安置提出指导性意见。

建议将项目西北侧地块纳入改造范围，以达到老城区“以点
带面、连片开发”的改造目的。项目应满足《规定》及消防
等要求;方案修改完善后提交规委会讨论。

会议同意平面布局方案，要求进一步优化临一级路侧外立面
及底层主入口方案。

随着名都花园的逐年建设，其开发已进入尾期阶段。会议要
求对名都花园项目已建区域摸底清查，各项技术经济指标满
足原规划设计条件后再行受理此三地块方案。

会议原则同意规划局拟定的望城路延伸段走向，要求设计单
位进一步现场核查，结合地形合理确定设计方案。

原则同意项目思路，应进一步论证项目定位、建设规模及工
程造价;项目应体现红花套镇地域文化特征，公建与住宅项目
风格应协调。会议要求进一步细化方案二，提交规委会讨论。

参加人员：向青、余洪、孔国庆、黄翔、陈晓春、谭龙飞、
吴笛、李娜、陶尧

专家评审结束后领导发言篇四

20xx年5月11日，在规划局召开了五眼泉都市产业园控制性详



细规划、高坝洲高端装备制造园控制性详细规划、名都三地块
(湖心公园、秀水苑地块、杨守敬小学北侧地块)等7个项目的
专家评审会。参加会议的有市政府办、住建局、消防大队以
及宜昌楚原建筑设计有限公司等单位的领导和专家。与会专
家在听取方案汇报后进行了认真的评审，现纪要如下：

1、增强与上位规划的衔接，建议将陆渔一级路以北部分区域
纳入规划范围;

2、加强现状调查，结合其区位优势，进一步论证功能定位，
增强可操作性;

3、交通组织、污水处理、渔洋河两岸景观等专项应深入细
化;

1、加强与上位规划的衔接，在加强现状分析的基础上，合理
划分功能分区;

2、结合场地现状，完善道路系统;加强对外交通，增强园区
主入口形象。

3、对区域内现有民房的安置提出指导性意见。

建议将项目西北侧地块纳入改造范围，以达到老城区“以点
带面、连片开发”的改造目的。项目应满足《规定》及消防
等要求;方案修改完善后提交规委会讨论。

会议同意平面布局方案，要求进一步优化临一级路侧外立面
及底层主入口方案。

随着名都花园的逐年建设，其开发已进入尾期阶段。会议要
求对名都花园项目已建区域摸底清查，各项技术经济指标满
足原规划设计条件后再行受理此三地块方案。



会议原则同意规划局拟定的望城路延伸段走向，要求设计单
位进一步现场核查，结合地形合理确定设计方案。

原则同意项目思路，应进一步论证项目定位、建设规模及工
程造价;项目应体现红花套镇地域文化特征，公建与住宅项目
风格应协调。会议要求进一步细化方案二，提交规委会讨论。

参加人员：向青、余洪、孔国庆、黄翔、陈晓春、谭龙飞、
吴笛、李娜、陶尧

时间：20xx年2月5日下午

地点：西安市市政设施局三楼会议室

主持人：胡耀军

议题：西安市东月路(长鸣路—河堤路)雨水工程c标段顶管竖
井设计与施工方案评审

20xx年2月5日下午，在市政设施局三楼会议室召开了“西安
市东月路(长鸣路—河堤路)雨水工程顶管竖井设计与施工方
案评审会”。会议邀请了西安机械勘察设计院、长安大学公
路学院、西安地下铁道有限公司、市市政设施管理局及市市
政设计院等单位专家进行方案评审，市政二公司、市政一公
司、市政委技术人员及相关处室负责同志参加了会议。会议
听取了该工程长鸣路至河堤路段施工单位市政道桥公司委托
广州地铁设计院西安分院院长贺斯进介绍的顶管竖井设计与
施工方案，与会专家及有关同志进行了认真研究、充分讨论，
一致认为东月路雨水工程是我市目前管径最大(d3000mm)，
埋深最深(32m)的排水工程，施工难度大、工期长、技术要求
高，也是我市东南郊重要的雨水排放干管。会议讨论确定了
顶管竖井施工方案，同时对施工过程的关键环节及注意事项
提出了很好的建议。现将有关事项纪要如下：



一、专家组同意顶管竖井(含始发井与吊出井)采用推荐的方
案三，即圆形结构(带钻孔灌注桩围护)，认为该方案结构受
力合理、安全性较高、工期较短。二、市政道桥公司根据专
家组意见进一步完善施工方案，广州地铁设计院西安分院尽
快完成施工图设计，包括接入管、消能槽、爬梯等满足使用
功能的细部设计，报市政设计院及市政科技处审核后实施。

三、监理单位要严格审查施工组织设计，确保组织科学合理、
措施到位，确保施工质量、安全和进度。

四、市政管理项目部要加强与雁塔区沟通协调，尽快开展施
工现场有关工作，以加快项目建设进度。

与会专家：

杜百计，西安市市政设计研究院、总工程师

王德信，西安市市政设施管理局、总工程师

张家明，西安机械勘察设计院、总工程师

谢永利，长安大学公路学院、院长

樊红卫，西安市地下铁道有限责任公司、副总工

其他与会人员：市政管委会王军、南毅、徐应学、雷涛，市
政道桥公司上官柏年、刘卫军、党升运，市政二公司李新华、
张宽峰、于振江，第二市政管理项目部常春炜。

专家评审结束后领导发言篇五

大家上午好!

今天，非常荣幸地请到国内和盛市总部经济方面的知名专家，



来沈河区参加《总部经济发展规划》专家评审会。首先，对
各位专家和领导放弃休息时间，与我们共同探讨我区总部经
济的发展问题，表示崇高的敬意和衷心的感谢!

参加评审会的专家和领导有：

##############

感谢你们!

近年来，沈河区坚持现代服务业立区，大力发展总部经济，
从产业导向和空间聚集入手，使总部经济的税收贡献率逐年
提高，对区域经济的拉动效应日益明显。我们认识到，出台
一个体系完整、定位清晰、产业明确、空间合理的总部经济
发展规划，对沈河经济的发展至关重要。因此，我们聘请了
北京市社科院中国总部经济研究中心、北京方迪经济发展研
究院为我们制定了《总部经济发展规划》。规划的制定历时
两个多月，在我们的要求下，用这么短的时间拿出这个规划，
研究中心赵弘主任带领课题组成员付出了艰辛的努力，在此
向课题组的全体同志表示深深的谢意。

今天的评审会共有三项议程：一是请中共沈河区委书记张晨
致欢迎辞;二是请北京市社会科学院经济所所长、研究员、北
京市社会科学院中国总部经济研究中心主任、北京方迪经济
发展研究院院长赵弘介绍《沈阳市沈河区总部经济发展规划》
基本情况;三是请与会专家和领导发表评审意见。

首先，请中共沈河区委书记张晨致欢迎辞;

下面，请评审组副组长国务院发展研究中心科研处处长、经
济学博士、副研究员李佐军主持评审工作。

(1、专家、领导先后发表评审意见;2、茶歇15分钟，评审组
整理评审意见;3、评审组组长中国商业经济学会副会长、中



国人民大学教授、博士生导师黄国雄宣读评审意见。)

结束语：

刚才，各位专家、各位领导对《沈河区总部经济发展规划》
给予了高度评价，并对沈河区发展总部经济提出了很好的意
见与建议，这对我们下一步更好地落实科学发展观、实施深
耕沈河战略，坚持现代服务业立区，大力发展总部经济，具
有极强的指导意义。希望课题组根据专家和领导的意见，对
《规划》进行进一步的修改和完善。《规划》确定后，我们
将严格、认真地实施《规划》，用《规划》更好地指导我们
的工作实践。我们将以此为契机，充分发挥中心城区的区位
优势，加快产业结构优化升级，吸引更多符合沈河区产业导
向的总部企业聚集，加快总部经济高效、优质、跨越式发展。

最后，再一次感谢各位专家、领导对沈河区工作的大力支持。
专家评审会到此结束，谢谢大家!


